

Riesgo país, en su mayor nivel desde 2005 (El Financiero 08/09/08)

Riesgo país, en su mayor nivel desde 2005 (El Financiero 08/09/08)(Clara Zepeda Hurtado) Lunes, 8 de septiembre de 2008 El riesgo país de México, medido por el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, se elevó en la semana de 185 a 196 puntos base, su rango más alto desde abril de 2005. De acuerdo con el informe semanal de la Secretaría de Hacienda, el riesgo país de México se ubicó el viernes en 196 puntos base, 11 puntos por arriba del rango reportado el 29 de agosto. La creciente aversión al riesgo se reflejó en un flight to quality en Estados Unidos; es decir, en una mayor demanda por bonos del Tesoro, que representan los activos de menor riesgo. El rendimiento del bono a diez años del Tesoro de EU pasó de 3.81 a 3.70 por ciento, explicaron analistas de Grupo Santander. Asimismo, el mercado accionario mexicano se encuentra cerca de su rango más bajo del año. Y es que cuando la incertidumbre y la aversión al riesgo alcanzan su grado más alto, los precios de las acciones se aproximan a sus mínimos y, por lo mismo, representa una atractiva oportunidad de entrada al mercado de renta variable para un inversionista con un horizonte de mediano y largo plazos, recomendó Santander. La jornada del viernes fue algo tortuosa, con mercados accionarios presionados a la baja, luego del reporte laboral tan decepcionante publicado en EU (en donde destacó una tasa de desempleo no vista en los últimos cinco años). Sin embargo, detalló Monex, las plazas bursátiles estadounidenses lograron cerrar la sesión con ganancias moderadas, lo que sugiere que gran parte del deterioro económico de EU, en lo que resta del año y parte del próximo, ha sido ya descontada por los inversionistas. "En el caso de México, la situación fue diferente. Hay que recordar que, mientras las cifras en EU ya denotaban un deterioro, las mexicanas mantenían su fortaleza. "Sin embargo, meses después este comportamiento cambió y ahora las cifras en nuestro país también apuntan a una desaceleración económica, que no esperamos se disipe en el corto plazo", advirtió Monex.